



Atas kegiatan tersebut, kata Azis, pemda merasa sangat terbantu. Sebelumnya, lanjut Azis, kegiatan akan digelar secara sederhana di sejumlah titik. Namun, dengan dorongan dari Danrem 063 sehingga kegiatan ini dapat dipusatkan di TPA Kopi Luhur.

"Ini momen khusus untuk memberikan motivasi kepada masyarakat Kota Cirebon, tentang pentingnya menjaga lingkungan hidup melalui menanam pohon," ucap Azis.

Sementara itu, Dandim 0614 Kota Cirebon, Letkol Inf Robil Syaifullah mengungkapkan, kegiatan ini sebagai bentuk pembuktian bahwa TNI selalu hadir di tengah-tengah masyarakat dan memberikan solusi atas kesulitan yang dialami masyarakat.

"Salah satu tindakan yang kami lakukan dalam memperbaiki kondisi lingkungan hidup, bentuknya menanam pohon, kami mendorong pemerintahan untuk melaksanakan kegiatan-kegiatan menanam pohon," ucap Robil.

"Kegiatan ini serentak seluruh Jawa Barat, Bapak Pangdam juga melakukan penanaman, Danrem juga di Subang, tentu dengan Gubernur juga," imbuhnya.

Pada Kesempatan yang sama Kasiter Korem 063/SGJ Mayor Inf Teuku Husaini, S.E. menyampaikan Kegiatan Penanaman Pohon dilaksanakan di seluruh wilayah Korem 063/SGJ yang terdiri dari satu Kota dan 7 Kabupaten, secara serentak, kegiatan ini merupakan Pembinaan Lingkungan Hidup dalam rangka memperingati Hari Menanam Pohon Indonesia Tahun 2022.

"Kegiatan ini merupakan Kerjasama Korem 063/SGJ dengan Dinas Lingkungan Hidup diseluruh wilayah Korem 063/SGJ. Kegiatan ini bertujuan untuk membantu program Pemerintah melalui penanaman pohon guna mewujudkan kelestarian fungsi lingkungan hidup dan mengurangi dampak pencemaran di wilayah. Tipologi daerah perkotaan dan perindustrian yang terdampak pencemaran wilayah dapat melaksanakan kegiatan Pembinaan Lingkungan Hidup salah satunya Pengelolaan taman/hutan kota untuk mengurangi polusi udara".

Prioritas Pembinaan Lingkungan Hidup Tahun 2022 dengan kegiatan penghijauan pada lahan kosong/tandus dan reboisasi kawasan hutan yang kehilangan pohonnya untuk mencegah terjadinya bencana banjir dan tanah longsor. Untuk tercapainya tujuan dan sasaran Pembinaan Lingkungan Hidup Tahun 2022 agar dapatnya setiap kegiatan bersinergi dengan Pemda Kabupaten/Kota, Instansi terkait, Ormas dan masyarakat di daerah. (Agus S)